

AUF DEM WEG ZUM WELTJUGENDTAG

IMPULSE & AKTUELLES | AUSGABE 1



Erzbischöfliches Generalvikariat Köln

Abteilung Jugendseelsorge

Ansprechpartnerin Marianne Bauer Diözesanreferentin

Infotelefon 0221 1642-1940

info@wjt-koeln.de www.wjt-koeln.de





September 2015 | Mit Jesus auf dem Weg ins Glück?

"Das Wort selig – das heißt glücklich" schreibt Papst Franziskus in seiner Botschaft zum XXX. Weltjugendtag 2015. Wer möchte das nicht, glücklich sein, frei von Sorgen, unbeschwert und mit sich selbst im Reinen? Die Sehnsucht nach Glück ist so alt wie die Menschheit! Doch was muss sich im Leben ereignen, damit das wirklich gelingt und wie können wir selbst dazu beitragen? Für uns Christen hat "Glückseligkeit" viel mit dem eigenen Glauben zu tun. Es meint jedoch kein weltfremdes Flüchten in Traumwelten, sondern echte tiefe Freude. Dabei ist der Weg, den Jesus zum wahren Glück weist, kein leichter; dennoch, wer sich bemüht, "in Bewegung bleibt - auf Gott hin" (A. Chouraqui), kann in den alltäglichen Erfahrungen, in Höhen und Tiefen, Trauer und Freude, das Glück entdecken – und das kann ganz unterschiedlich aussehen.

Dies ist die erste Ausgabe unseres Newsletters "Impulse & Aktuelles" auf dem Weg zum Weltjugendtag 2016 in Polen. Einmal im Monat erhaltet ihr die neusten Infos, praktische Anregungen und Ideen sowie geistliche Gedanken rund um den WJT, die die Vorbereitung vor Ort begleiten und unterstützen können.

Auftakt auf dem Weg zum Weltjugendtag am 26. September 2015

"Selig die ein reines Herz haben, denn sie werden Gott schauen" (Mt 5,8) - diesen Vers aus den Seligpreisungen hat Papst Franziskus als Motto für die diözesane Feier des Weltjugendtages 2015 ausgewählt. Er ist Inspiration und Anlass für den Titel der Auftaktveranstaltung "Herz über Kopf" – die zugleich der diözesane Jugendtag im Erzbistum Köln ist. Was es damit auf sich hat, wie Herz und Kopf zu einander stehen, ob man ein Herz waschen kann und weshalb das glücklich macht, steht im Mittelpunkt der verschiedenen Impulse. Darüber hinaus gibt es Infos rund um den Weltjugendtag und zum Nachbarland Polen. Mit dabei ist die Kölner Coverband KLAR. Details zum Programm gibt's unter Der Auftakt am 26.9.2015 | Weltjugendtag 2015. Gruppen, die eine eigene Fahne haben, z.B. aus Jugendverbänden, sind herzlich eingeladen, diese mit in den Jugendpark und zur Vigil in den Dom zu bringen. Die Teilnahme ist kostenlos.

Uraufführung der deutschen Version der WJT-Hymne in Köln

Erstmals präsentiert das <u>LIVEWORSHIP Kollektiv</u> aus Düsseldorf die deutsche Version der Weltjugendtags-Hymne am 26. September 2015. Die Gewinner des gesamtdeutschen Wettbewerbs freuen sich beim Auftakt in Köln dabei zu sein.

Auf den Spuren des WJT - Geocaching mit Renovabis

Zur Vorbereitung auf den Weltjugendtag in Krakau lädt das Hilfswerk Renovabis zu einer grenzüberschreitenden Geocache-Aktion ein. Mitmachen können Jugendgruppen aus Deutschland, Polen und anderen mittelosteuropäischen Ländern. Weitere Infos unter www.wjt-koeln.de.

Mitmachen beim Jugendfestival in Breslau?

Das Erzbistum Breslau plant für die Tage der Begegnung ein großes "Mercy Fest". Bei diesem Jugendfestival können auf mehreren Bühnen unterschiedliche Bands und Gruppen (Schauspiel, Tanz, Musik, usw.) auftreten, nicht nur aus Polen selbst sondern auch aus den Gastländern. Interessierte Gruppen, die gern dabei sein wollen, sollten eine kurze E-Mail an info@wjt-koeln.de senden.

Save the date: Diözesaner Jugendtag 2016 "Nimm dein Herz in die Hand"

Am Samstag, 5. März 2016 laden die Jugendseelsorge und der BDKJ im Erzbistum Köln alle WJT-Pilger/-innen und Interessierte zum diözesanen Jugendtag nach Köln ein.